
６月８日 市内大会壮行会 
来週，再来週と行われる市内大会にむけ，選手壮

行会が行われました。各部の部⾧の抱負を紹介しま

す。各部の大会での健闘を祈ります。 
 
陸上競技部  星 結人  僕たち陸上部は，日々の
練習の成果をしっかりと出して，全力で楽しくがんばって
きます。よい結果を残せるように，部員全員精一杯がんばり
ます。応援よろしくお願いします。 

 
女子ソフトテニス部  海老 柚菜  私たち女子ソフトテニス部はこの大会に向
けて，ペアでの信頼，チームでの信頼を高めるため，日々の練習を大事にしてきました。
練習で得た信頼を大会で活かし，ペアで声をかけあい，チームで応援
しながら，私たちの目標である「最後まで諦めずに全力でプレーする」
を実現してきます。また，会場では山中の共通目標である「競技・あ
いさつ・マナーＮｏ.１」を忘れずに，山中生としての誇りをもって行
動してきます。皆さんによい結果を報告できるよう，全力を尽くして
くるの，応援よろしくお願いします。 
 
男子ソフトテニス部  青木 靜  男子ソフトテニス部の目標は県大会出場です。
この目標に向かって，チームが一丸となって，日々の練習を努力してきました。テニスは，
１人でやるスポーツではなく，２人で努力して行うスポーツで
す。そのため，ペアでの練習を多く行い，団結力を高めてきま
した。これまでの練習で培ってきた技術力と団結力を信じ，こ
れまで支えてくださった方々に，「勝利」という形で，恩返しで
きるよう精一杯頑張ってきます。応援よろしくお願いします。 

 
野球部  渡邉 海里  1 日 1 日の練習を大切にし，試合から学んだことを練習に
活かしていき，経験者との差をうめていけるよう努力して
きました。練習を重ねていくごとに，自分で考えて行動する
部員が増えていきました。市内大会では，練習の成果を発揮
し，先生や保護者，そしてチームメイトへの感謝の気持ちを
もって，最後まで全力で戦ってきます。 
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サッカー部  玉木 聖人  自分たちの目標は，全国大会で１つでも多く勝つこと
です。自分たちは，人数が少なく，とても大変な思いをしましたが，チームのみんなと協
力し合い，日に日に成⾧してきました。時には大変な練習も
ありましたが，部員全員が切磋琢磨し合い，大会に向けて努
力してきました。サッカー部は，にぎやかで個性豊かなメン
バーがそろっていますが，試合になると本気で戦える最強
の仲間たちです。３年生はこれが最後の大会です。今まで支
えてくれた方々への感謝の気持ちを忘れずに，一つ一つの
プレーを大切にして，悔いが残らないよう全力で戦い，絶対
に全国大会に行きましょう。 
 
女子バレーボール部  井上 日葵 
 私たちの目標は，県大会出場です。私たちのチーム
は，流れが悪くなると静かになってしまうので，励ま
し合い，一人一人が声を出してプレーします。1 回 1
回の練習を大切にし，本番の大会で悔いが残らないよ
うにプレーしてきます。応援よろしくお願いします。 
 
男子バレーボール部  大澤 俊太郎 男子バレー
ボール部は，これまでに何度も辛い練習を重ねてきました。そ
して，仲間同士助け合い，努力を続けてきました。先生や保護
者の方々，全校生徒の皆さんの期待に応えられるような結果を
残し，僕たちの目標である北信越大会に少しでも近づくため，
全力で熱いプレーをしてきます。応援よろしくお願いします。 
 
男子卓球部  矢田 叶多  僕たち男子卓球
部は，日々の練習で培ってきた技術や知識を活かして，
市内大会の団体戦，個人戦で，悔いの残らない結果を
出せるよう頑張ります。応援よろしくお願いします。 
 
新体操部  加藤 ひより  私たち新体操部は，市内大会の「団体」「個人」に向け
て，毎日練習を重ねてきました。中でも団体はメンバーを一新し，初めて団体を経験する
部員もいます。競技としての技術力はもちろんのこと，音楽に合わせた美しい動きや表情
などの「芸術性」にも力を入れました。一から覚え，何度も失敗を繰り返し，心身共に辛
いことも多くありました。しかし，様々な困難を乗り
越え，新体操として技術力と芸術性の向上ができまし
た。今まで支えてくださった保護者の方々や先生方へ
の感謝を演技に込めてお返しできるように，団体も個
人も精一杯演技し，県大会，北信越大会出場を目指し
ます。応援よろしくお願いします。 


